
2016/3/10 例会   ＜会長挨拶＞ 

 

皆さんこんばんは  お知らせがございます。今日、午後 2時にガバナー事務所に矢野幹事とまいり

まして、東京御苑ローターアクトクラブの申請書類に鈴木喬ガバナーのサインをいただきまして、直ち

に国際ロータリーへ全て滞りなく、提出完了いたしました。ガバナーを挟んでの写真も撮ってまいりまし

て、来週の例会にはこれを皆様にご報告できると思います。認証は 3 月末までに降りる予定でござい

ます。この半年、ローターアクトクラブ人材の募集やいろいろとご協力いただきましたけれども、無事そ

のような次第になったことをご報告しておきます。 

ローターアクトクラブというのはアメリカにおきまして 50年前に誕生し、日本でも同時に創立が推進

されました。今年度 2580 地区では、初めての認証になる予定でございます。ローターアクトクラブの

チャーターナイトは、宮代年度にじっくり腰を据えて、秋とか翌年の今頃でも行なえば良いと思っており

ます。今年度は認証までということでございます。勉強会は月に 1度位行って、チャーターナイトに備え

ればと思います。今年度 2580 地区初めての認証となりますので、鈴木喬ガバナーは心晴々といいま

しょうか、よくやってくれたとメッセージをいただきました。昨年から宮代エレクトやマダム路子会員から

青少年育成の為にローターアクトに対する熱いメッセージをいただいておりまして、何とか今年度で解

決できましたこと、皆さんと一緒に喜びたいと思います。 

話しは変わりますが先週、西尾会員さんからニューヨークよりメッセージがございました。ニューヨーク

のＲＣといえば東京ＲＣの双子クラブでございまして、ロータリークラブはシカゴが発祥の地ではござい

ますが、ニューヨークＲＣは世界で 6 番目に出来たクラブで、名門中の名門です。そういうところに西

尾会員がメークアップに出席されました。その二日後に国連の会議に出席しないかとお誘いを受けら

れたそうですが、あいにくその日は帰国のチケットを取っていて、残念ながら国連への訪問出席はかな

いませんでしたが、私達ロータリアンにとりまして大変目覚しいご活躍を西尾会員がなさったということ

で、クラブの会長として心からお喜びを申し上げたいと思っております。後ほどメッセージを西尾さんか

らただければと思います。 

会報の中に 3 月 23 日の式次第も事細かに書かれておりますが、間違いとかモレがあるかもわかり

ません。皆さんそれぞれに目を通していただいて、みんなで知恵を出し合って、間違いのないよう、滞り

のないようにしていただきたいと思っております。 

そういう意味で幹事が 23日の式次第を挟んでおいてくれるのかなと思っております。矢野幹事が一

生懸命汗を絞って頑張っておりますが、それでもまだ間違いがあるかもわかりませんので、皆さんにご

協力いただいて成功裏に終わらせていただきたいと思っております。 

それから例会の方は、流郷さんからご紹介いただき「古事記について」寺田教授がお話になります。

ロータリーは親睦だけではいけないのですね。我々は知性と教養を身に付けるクラブ運営をやらなけ

ればいけないということで日本の歴史の根幹、はじまりというところを今日は皆さん、真面目に、一生懸

命学んでいただきたいと思います。寺田先生、よろしくお願いいたします。以上でございます。 


